

Hauptversammlung der Talanx AG stimmt allen Beschlussvorschlägen zu

- Dividende steigt um 5 Cent auf 1,45 EUR je Aktie
- Generationenwechsel im Talanx-Vorstand vollzogen

Hannover, 9. Mai 2019

Auf der heutigen Hauptversammlung der Talanx AG in Hannover haben die Aktionäre mit großer Mehrheit allen Beschlussvorschlägen von Vorstand und Aufsichtsrat zugestimmt, darunter dem Vorschlag der Dividendenerhöhung. Zeitgleich wurde der bereits angekündigte Generationenwechsel im Vorstand der Talanx AG vollzogen.

Die Aktionäre votierten für den Vorschlag, die Dividende um 5 Cent auf nunmehr 1,45 EUR je Aktie (1,40 im Vorjahr) anzuheben. Dies ist der sechste Dividendenanstieg in Folge und entspricht, bezogen auf den Durchschnittskurs des Jahres 2018, einer Dividendenrendite von 4,3 Prozent. Die Dividende ist seit dem Börsengang im Oktober 2012 kontinuierlich von 1,05 EUR je Aktie um insgesamt 40 Cent oder 5,5 Prozent pro Jahr gestiegen.

Insgesamt waren bei der Hauptversammlung im Hannover Congress Centrum 457 (424 im Vorjahr) Aktionäre vertreten. Dies entspricht einer Präsenz von 92,26 (91,43) Prozent des stimmberechtigten Grundkapitals.

Mit dem Ende der Hauptversammlung ist der angekündigte Generationenwechsel im Vorstand nun vollzogen. Mit dem heutigen Tag scheiden die beiden Vorstandsmitglieder Ulrich Wallin (64), Geschäftsbereich Rückversicherung, und Dr. Christian Hinsch (63), Geschäftsbereich Industrieversicherung, aus ihren Funktionen aus. Ulrich Wallin war bereits mit gestriger Hauptversammlung der Hannover Rück als Vorstandsvorsitzender des Rückversicherers ausgeschieden. Jean-Jacques Henchoz (54) – seit gestern sein Nachfolger als

Talanx AG

Group Communications
Tel. +49 511 3747-2022
Fax +49 511 3747-2025

Investor Relations
Tel. +49 511 3747-2227
Fax +49 511 3747-2286

HDI-Platz 1
30659 Hannover
www.talanx.com

Vorstandsvorsitzender der Hannover Rück – tritt auch im Vorstand der Talanx AG die Nachfolge von Ulrich Wallin an. Auf Dr. Christian Hinsch folgt Dr. Edgar Puls (46). Er übernimmt die Verantwortung für den Geschäftsbereich Industrieversicherung. Der Aufsichtsrat dankte Herrn Wallin und Herrn Dr. Hinsch für ihre außerordentlichen Verdienste für die Talanx-Gruppe. „Beide haben durch ihr umsichtiges unternehmerisches Denken und Handeln entscheidend zu der erfolgreichen Entwicklung der Talanx-Gruppe beigetragen“, sagte Herbert K. Haas, Aufsichtsratsvorsitzender der Talanx AG. „Herrn Henchoz und Herrn Dr. Puls wünsche ich viel Erfolg für ihre herausfordernden, neuen Aufgaben.“

Der Vorstand der Talanx AG unter Führung von Torsten Leue besteht damit nun aus den folgenden Mitgliedern: Sven Fokkema (Geschäftsbereich Privat- und Firmenversicherung International), Jean-Jacques Henchoz (Rückversicherung), Dr. Edgar Puls (Industrieversicherung), Dr. Immo Querner (Finanzen) und Dr. Jan Wicke (Privat- und Firmenversicherung Deutschland sowie Information Technology, IT).

Über die Talanx

Die Talanx ist mit Prämieinnahmen in Höhe von 34,9 Mrd. EUR (2018) und rund 20.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern eine der großen europäischen Versicherungsgruppen. Das Unternehmen mit Sitz in Hannover ist in mehr als 150 Ländern aktiv. Die Talanx arbeitet als Mehrmarkenanbieter mit einem Schwerpunkt in der B2B-Versicherung. Mit der Marke HDI, die über eine mehr als hundertjährige Tradition verfügt, ist die Talanx im In- und Ausland sowohl in der Industrieversicherung als auch in der Privat- und Firmenversicherung tätig. Zu den weiteren Marken des Konzerns zählen Hannover Rück als einer der weltweit führenden Rückversicherer, die auf den Bankenvertrieb spezialisierten Targo Versicherungen, PB Versicherungen und neue leben sowie der polnische Versicherer Warta. Ampega verwaltet als eine der größten deutschen Asset-Management-Gesellschaften die Anlagen des Talanx-Konzerns und ist erfahrener Lösungsanbieter für konzernexterne institutionelle Kapitalanleger. Die Ratingagentur Standard & Poor's bewertet die Finanzkraft der Talanx-Erstversicherungsgruppe mit A+/stable (strong) und die der Hannover Rück-Gruppe mit AA-/stable

Die Talanx AG garantiert nicht, dass die den zukunftsgerichteten Aussagen zugrundeliegenden Annahmen frei von Irrtümern sind, und übernimmt dementsprechend keinerlei Gewähr für den Eintritt der zukunftsgerichteten Aussagen. Die Talanx AG übernimmt ferner keine Verpflichtung und beabsichtigt auch nicht, diese zukunftsgerichteten Aussagen zu aktualisieren oder bei einer anderen als der erwarteten Entwicklung zu korrigieren.